

Ohmbach

Schneller Surfen als gedacht

[24.04.2012] Die Ortsgemeinde Ohmbach profitiert vom kreisweiten Glasfaserausbau durch die Firma inexo. Einwohner und Unternehmen können dort jetzt mit Spitzengeschwindigkeiten surfen.

In der rheinland-pfälzischen Ortsgemeinde Ohmbach können Einwohner und Unternehmen jetzt mit Spitzengeschwindigkeiten ins Internet. Dies ermöglichte der kreisweite Glasfaserausbau durch die Firma inexo. Wie das Unternehmen mitteilt, seien mit Bandbreiten von bis zu 100 Mbit/s auch komplexe Dienste wie Video on Demand möglich. Damit stattete das Unternehmen die Gemeinde mit einer besseren Telekommunikationsinfrastruktur aus als erwartet. So seien in der kreisweiten Ausschreibung drei Mbit/s gefordert worden. Die neue Infrastruktur sei auf dem modernsten Stand der Technik und zukunftssicher.

(ve)

Stichwörter: Social Media, Ohmbach, inexo, IT-Infrastruktur